

# NON À ALAN



# OUI

## À UNE PROTECTION SOCIALE RÉELLEMENT SOLIDAIRE

### REJET UNANIME DES FÉDÉRATIONS DU MINISTÈRE

L'annonce du choix par le ministère de la start up ALAN le 22 mai dernier a entraîné le rejet unanime des fédérations du ministère.

Neo assureur, cette start-up structurellement déficitaire et dont le but est d'attirer toujours plus de fonds spéculatifs est le pire choix que le ministère pouvait faire.

Dès le début, la Fédération des finances CGT s'est inscrite dans l'intersyndicale fédérale sans renier sa volonté d'user de tous les moyens possibles pour faire échec à cette décision : interpellation politique, recours juridiques, mobilisation des personnels sous la forme, pour l'instant, d'une pétition qui atteint déjà plus de 8 000 signatures (en ligne et papier) en une semaine. Pour celles et ceux qui ne l'auraient pas signée : <https://chng.it/nSWyVW9pxv>

Le temps est compté, chaque étape du processus rendra plus difficile le retour en arrière. Nous ne sommes pas les défenseurs de la seule MGEFI mais du mutualisme ; il s'avère cependant que l'écart de notation des offres MGEFI et ALAN est non seulement très faible, mais s'appuie sur des arguments pour nous inadmissibles.

### ALAN BÉNÉFICIE DE SOUTIEN AU PLUS HAUT NIVEAU

«Un grand bravo aux équipes d'Alan qui poursuivent leur lancée»

[...] Emmanuel Macron LinkedIn 2021.

«Merci Monsieur le Président Emmanuel Macron pour le support à notre écosystème.» Jean-Charles Samuelian-Werve Cofondateur et président d'ALAN, LinkedIn 2022.

Et que dire d'Amelie de Montchalin ancienne lobbyiste d'AXA à la manœuvre depuis le début des négociations sur la mise en place de la protection sociale complémentaire obligatoire dans la fonction publique

L'heure est à la mobilisation sous toutes ses formes.

VENDREDI 13 JUIN DE 12H30 À 13H30 LA FÉDÉRATION DES FINANCES CGT ORGANISE UN WEBINAIRE À DESTINATION DE TOUS LES AGENTS ACTIFS ET RETRAITÉS SUR CETTE QUESTION.



Le lien : <https://us02web.zoom.us/j/87908228655>

Mercredi 18 juin à partir de 12h

l'interfédérale Finances organise un rassemblement devant Bercy. Nous appelons tous celles et ceux qui n'acceptent pas ce choix inépte qui met à mal le mutualisme, et derrière la sécurité sociale, et donc notre santé à venir se rassembler....

